

令和3年11月朝礼

今日は、「仕事」をテーマに話をします。

10月の終わりには、社会見学に出かけました。1年生の皆さんは、「東山動物園」でたくさんの動物を見たと思いますが、動物の世話をするお仕事をしている人も見たのではないかと思います。動物にえさをあげたり、動物が住んでいるところを掃除したりする人がいないと、動物は健康に生活することができません。2年生の皆さんは「アクア・トト ぎふ」で、3年生の皆さんは、「名古屋港水族館」で、たくさんの魚を見たと思いますが、魚を飼育する人の姿を見た人もいたのではないかと思います。魚にえさをあげたり水槽をきれいに掃除をしたり、魚が健康で生活するためにはとても大切な仕事です。

4年生の皆さんは「トヨタ産業技術記念館」で、5年生の皆さんは「トヨタ会館」で、ものを作るということについて、たくさん見学をしたと思います。私たちが毎日あたりまえのように使っているたくさんの道具も、多くの人が、よいものを作ろうと、工夫と努力を繰り返して、作り上げてきたおかげですね。

6年生の皆さんは、リトルワールドで、たくさんの建物や民族衣装を見学したと思います。世界の中には寒い国もあれば暑い国もあります。雨が多い国、あまり降らない国、いろいろです。建物も民族衣装も、それに合わせて作らないと、健康に生活することができません。世界中で、昔から多くの人が、健康で快適に生活するための建物や衣装を工夫してきました。

5年生、6年生の皆さんは、稲刈りも体験しました。春には田植えもしましたね。もちろん、稲を育てるにはほかにもたくさんの仕事があります。農家の方が、このような仕事をていねいに行っていただけのおかげで、私たちはお米をいただくことができます。

もちろん、このほかにも、たくさんの仕事があります。皆さんのおうちの方も、様々な仕事をしていると思いますし、そのおかげで私たちは安心して生活できます。

仕事は楽しいことばかりではありません。うまくいかないこと、苦勞することもたくさんあります。でも、いろいろなところで仕事をしていただいている方がいるからこそ、私たちが安心して生活することができます。

11月23日は、「勤労感謝の日」です。私たちの生活のために仕事をしていただいているすべての方に感謝をする日です。いろいろな仕事をされている方に感謝をするとともに、皆さんも将来どんな仕事をしようか、考えてみる機会にできるといいですね。